



A pesar de suspender los exámenes de ingreso para el Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas (IPVCE) como parte de las medidas epidemiológicas implementadas en el país, el otorgamiento de plazas para el IPVCE Carlos Roloff de Cienfuegos está garantizado, y se rigen por las nuevas orientaciones emitidas por el Ministerio de Educación.

Lionel Meneses Gómez, subdirector en la Dirección Provincial del sector educacional cienfueguero, precisó que los 55 alumnos quienes cursaron el noveno grado en el centro tienen derecho a continuar allí sus estudios preuniversitarios, igualmente tienen prioridad los ganadores de concursos nacionales y provinciales de las asignaturas de ciencias.

Meneses Gómez explicó que para el venidero curso escolar ofrecen además otras 53 capacidades, las cuales serán distribuidas en todo el territorio sureño por el escalafón, siempre y cuando cumplan con el requisito de tener 88 puntos en el promedio general de la secundaria básica.

Al respecto, Yorelvis Torres, director del IPVCE de la provincia, añadió que el curso escolar 2020- 2021, mantendrá la experiencia de recibir a los educandos talentos de noveno grado iniciada este año, gracias a los frutos exhibidos en los resultados de concursos y en la

Garantizan en Cienfuegos otorgamiento de plazas para preuniversitario de Ciencias Exactas

- Última actualización: Lunes, 11 Mayo 2020 11:05

Visto: 4186

consolidación de los conocimientos de estos jóvenes.

Tomado de RCM

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)